

SG FC Perl; 5:1, SG SV Konfeld 1; 4:0, SG SC Primsweiler 2; 5:0 Tore: 3x Patrick Malcher, 3x Niklas Bouillon, 2x Lukas Becker, 2x Eric Groß, 2x Marvin Schillo, Benny Quinten, Fabian Becker, Christian Kiefer

Kommende Hallenturniere: Samstag, 7. 1. 2012, B1-Junioren, Sporthalle in Perl: 16.15 – 18.50 Uhr JFG Hochwald Losheim 1 gg. SG 1. FC Reimsbach 1, SG SV Besch, JFG Saarschleife 3 a.W., JFG Saarschleife 1; A-Junioren, Herbert Klein Halle in Wadern: 16.15 – 19.00 Uhr JFG Hochwald Losheim 4 a.W. – JFG Wadern, JFG Hochwald Losheim 1 – JFG Hochwald Losheim 4 a.W., JFG Hochwald Losheim 1 – JFG Saarschleife 1, JFG Hochwald Losheim 4 a.W. – SG SV Limbach/Dorf 2, JFG Wadern – JFG Hochwald Losheim 1, JFG Hochwald Losheim a.W. – JFG Saarschleife 1, JFG Hochwald Losheim 1 – SG SV Limbach/Dorf 2. Sonntag, 8. 1. 2012, C1-Junioren, Sporthalle in Perl: 16.15 – 18.50 Uhr JFG Hochwald Losheim 1 gg. JFG Saarschleife 2, SG FC Beckingen, FSV Hilbringen, SG FC Perl.

Kongo Freundeskreis Tshuapa e.V.

Partnerschaftskomitee Losheim am See/Bokungu RD Congo: Das erste Paket mit 76 Alt-Handys konnte auf den Weg gebracht werden. Wir warten gespannt auf den Erlös, der für das neue Schulbankprojekt im Rahmen der Partnerschaft Losheim-Bokungu bestimmt ist. Auf der Vereinsseite www.kongo-ev.de finden Sie Formulare zum Download, mit denen Sie jeweils bis zu 2 Handys kostenfrei zugunsten des Projektes an den Verwerter schicken können. Handys können aber auch weiterhin in der Buchhandlung Rote Zora und in der Rosenstraße 7 abgegeben werden. Auch der Erlös unseres Standes am diesjährigen Weihnachtsmarkt kommt dem Schulprojekt der Partnergemeinde zugute. Allen Spendern und interessierten Bürgern herzlichen Dank für die Unterstützung unserer Arbeit, auch das ganze Jahr hindurch, und damit unserer Partner im kongolesischen Regenwald und der ihnen anvertrauten Menschen.

Der Kongo befindet sich aktuell in einer sehr kritischen Phase: die Präsidentschafts- und Parlamentswahlen sind von Gewalt und Manipulation überschattet. Die Opposition erkennt das Ergebnis der Wahlkommission nicht an. Im Landesinneren, im Regenwaldgebiet, ist es einigermaßen ruhig, in der Hauptstadt

Kinshasa kommt es immer wieder zu Schießereien – die Menschen trauen sich nicht mehr auf die Straße. Die ohnehin schon schwer erträgliche Lebenssituation wird noch schwieriger. Auch für unsere Freunde, um die wir bangen. So kann sich Alfons Müller, Steyler Missionar aus Großrosseln, wenn überhaupt nur noch bei Tageslicht und sehr vorsichtig im Auto durch die Stadt bewegen, auch die wenigen hundert Meter bis zum Studio der bana ngayime. Die Schwestern haben ihr Haus im Zentrum verlassen und sich in ein Kloster in etwas sicherer Lage geflüchtet. Ein befreundeter Student wurde mit seinem Kollegen am Tor seiner Universität ausgeraubt – 800 Dollar Studiengebühren und sein Telefon. Das mit dem Telefon konnte er regeln – ein Onkel hat ihm seins gegeben. Aber jetzt weiß er nicht mehr, wie er weiterstudieren kann. Wir halten den Kontakt, sprechen Mut zu und versuchen zu helfen, auch im Gebet, um das uns die Menschen bitten. Vielleicht haben Sie auch die ein oder andere Möglichkeit mitzuhelfen, dass der Kongo und seine Menschen diese Bewährungsprobe überstehen und dass das göttliche Kind auch dort zur Welt kommen kann.

KEB Merzig

Seniorentraining "Gutes Altern": Am Freitag, 13. Januar 2012, von 9.00 bis 10.30 Uhr, beginnt wieder ein neuer Kurs "Gutes Altern" im Saalbau Losheim. In kleinen Gruppen mit 8 bis 10 Teilnehmern werden Denk-, Konzentrations- sowie Bewegungsübungen und Techniken angeboten, die Geist und Körper länger fit halten. Der Kursinhalt wird individuell auf die Interessen der Teilnehmer ausgerichtet. Das Angebot richtet sich an Senioren aller Altersgruppen. Anmeldung und nähere Informationen unter Tel. 06872/1727, Gaby Lauermann, Seniorentrainerin der Katholischen Erwachsenenbildung Merzig.

NABU Weiskirchen-Losheim

Die 1. Vorstandssitzung im neuen Jahr ist am **Donnerstag, 5. Januar 2012, 19.00 Uhr,** in Weiskirchen, Bistro Haus des Gastes. Unsere Winterwanderung zur Hochwald-Alm Wadrill machen wir am **Sonntag, 15. Januar 2012.** Nähere Informationen dazu gibt es in der ersten Ausgabe des amtlichen Bekanntmachungsblattes im neuen Jahr.